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 つばさっ子

 今月の行事
03 日（月）  尿・蟯虫検査提出 
07 日（金）午前 18：30～20：30 きりん懇談会 
18 日（土）午前 09：00～11：00 り す懇談会 
13 日（木） 14：00～ 内科検診 

（休まないようにしてください） 
14 日（金）午後 10：00～11：45 祖父母交流会 
22 日（土）午前  19：00～11：00 うさぎ懇談会 

※27 日（金）は職員会議です。 
18：30 までにお迎えのご協力お願いします。 
5 月の職員会議は職員全員が参加することができました。 
ご協力ありがとうございました。 
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降園時子どもから目を離さないで 
園庭や駐車場内で子どもだけでいる、自転車置き場の柵を飛び越える、また正門で

ないところから出入りして、もう少しでバックする車に引かれそうになったことがあ

りました。クラスから出て車に乗るまで子どもから目を離さないようお願いします。 

お弁当の日 

ご協力ありがとうございました 

↑テラスでお弁当のりすぐみ
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５月のできごと 

市原悟子 

第２回「親子まつり」はいかがでしたか？ 

今年の行事は責任者が骨子を考え、実行委員会がそこにアイデアを加えていくやり方で行

っています。 

今年「親子まつり」の責任者は谷野でした。４回の実行委員会をもちクラス毎の内容を考

えました。 

自主的に実行委員会になっていただいた保護者の方、お疲れ様でした！ありがとうござい

ました。  

参加数は以下の通りです  ９４世帯中６７世帯の参加  

大人 １０１人（父３６人）子ども１２１名 

子ども内訳（つばさ園児 ９２名  他幼児 ７名  小学生以上２２名） 

総計 ２２２名でした。 

クラスごとに内容が違い、楽しみ方もそれぞれでした。『もっとこうした方が良いかも』

と感じた方は是非来年に活かしていただきたいと思います。多くの保護者はビデオ撮りに

懸命でしたね。その光景をみてアトムＯB が「いっぱいビデオ撮ったけど、年に何回も見

ることがない。撮ることに懸命になったけど子どもと一緒に遊んでやった方が良かったと

後悔する」という反省をよく聞きました。子どもの様子を撮っておきたい親心、ビデオよ

りも一緒に遊びたいだろう子心、どう折り合いをつけるか難しいと思いますが一度考えて

みてはどうでしょう。 

職員の感想『昨年は初めての取り組みと言うことで全く余裕がなく、チェックすることば

かりに眼がいったが今年はやっと楽しめた』『保護者と共催だったがもっと保護者の力を

出して貰えば良かった』 

ということでした。 

 

  
親子まつり（5/18） 
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２０１４年度アトム建て替えを行います。 

アトム共同保育園の建物も３５年経過して老朽化がかなり激しくなっています。そこで

２０１４年４月全面取り壊し新たに建て替えを行います。建物完成までの保育室をどうす

るかが問題になりますがつばさの保育室を合同で使うことも考えています。 

具体的な案が秋以降には決まると思います。 

 来年４月～半年間不便をかけることになりますが、皆さまのご協力をよろしくお願い致し

ます。 

５月の職員会議 

 ①心に響いたできごと 

②気分悪い思いをしたこと 

③これを聞きたい 

④これを知ってほしい。 

この４つのテーマからいずれかを選んで新年度スタートして２か月の状況を報告しあ

いました。 ①のテーマで話す職員が多く、特にアトムから来た職員、２年目の職員から

「保護者に受け入れてもらえるかとても不安だったけど温かい声掛けにとても励まされ

た」との報告が相次ぎました。保護者からの言葉に落ち込み、苦しむこともありますが、

反対に保護者からの励ましや、感謝の言葉に支えられ力が湧き出ることもあるのです。保

護者の子育てを楽にするのもしんどくさせるのも職員の言葉が大きい。同じように職員が

この保育士と言う過酷な仕事を続けられるのかどうかも保護者の言葉の力が大きいと思

います。まさに共同です。支えていただき感謝！感謝！です。 

 子どもたちの成長に感動！昨年の、りすぐみは大泣きの大合唱だったのに、うさぎぐみに

なった子どもたちは朝担任を見つけ担任の名前を呼んでいる。５月のお誕生会は「ぶたの

たね」の絵本の劇の催し。ブタに扮した事務室ぐみの吉尾、一森、特に吉尾は劇初体験。

ちょっと出番のタイミングが外れたと落ち込んでいた翌日ぞうぐみの子どもが「お誕生日

会のやつ、おもしろかった」と声かけてくれたそうで吉尾は涙を流さんばかりに喜んだと

の報告。  

  このような報告が相次ぎあったか気分の５月の職員会議でした。 
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